خوسيه ماريا العضو المنتدب للشركة لـ «البولصة»:

«العربية للأسمنت» تشارك في مشروعات أنفاق قناة السويس

خفض التكاليف على رأس أولوياتنا.. وتمويل «إيفولف للوقود الحيوى» ذاتياً

قال خوسيه ماريا، العضو المنتدب الشركة العربية للأسمنت، إن شركته تشارك في مشروعات الأنفاق أسفل قناة السويس ومشروعات وزارة الإسكان، لاسيما دار مصر وبيت الوطن عبر توريد كميات من الاسمنت من خلال موزعين. وتابع: «توريدات العربية للأسمنت تتم من خلال

وتام: «فريدات العربية للأسمنت تتم من خلال شيكة موزعين، التي تصل إلى 1.5 طيون طن. ويرى معاريا»، أن إبرز الحول للأرامات الحالية. التي تواجه الاقتصاد الممرى تتضمن تعويم قيمة الجنية، ومنح الحرية للسوق شي تحديد السمر من خلال المرض والطلب، فشالاً عن الاستفائة بالاقتراض الخارجي من خلال المؤسسات الأجنبية

سروع وقال معاريا» إن الاستحواذ على إحدى الشركات الحالية للأسمنت أقل كلفة من بناء وتدشين مصنع جديد، لافتاً إلى أن حجم الاستشار المطلوب التمويا بناء مصنع من خلال رخص الأسمنت الجديدة التى طرحقها الحكومة يتجاوز 200 عليون دولار، وهي القيمة التى تمكن المستشر من الاستحواذ على حصة حكمة في إحدى شركات الأسمنة للقيدة في البورصة، خاصة بعد التراجعات الأخيرة التي شعرة المستحدات المناء المن

هى الورضة، خاصة بعد التراجعات الدخيرة التى شهدتها مستويات أسعار أسهم الشركات. وضرب المثل بسهم «العربية للأسمنت» والتى من المكن الاستحواذ على حصة تصل 80% من الشركة

300 ألف طن سنوياً متوسط

استملاك الفحم ونستورده من أربع دول

بنفس قيمة استثمارات بناء مصنع من خلال رخص السمنت الجديرة، رغم إن الطاقة الإنتاجية المرخص بالأسمنت الجديرة، رغم إن الطاقة الإنتاجية المرخص بها للشركة من الأسمنت، ترتفع عن 2 مليون مان تمثل الطاقة الإنتاجية التي تحصل عليها الشركات الفائزة في رخص الأسمنت الجديرة.

من رحص الاسمنت الجديدة. وقال إن الفرص الاستثمارية القبلة للشركة المربية للأسفت سكون على شركات مقيدة بالبورصة التى تتخفض فيها المستويات السعرية لأسهم شركات الاستث عن القبعة العادلة للثل الشركات، ومن ثم تكمن القرص، خلصة أن عدة شركات في البورصة للمسرية تقل أسعارها عن قيعة أصولها.



🎬 خوسیه ماریا

وأضاف دمارياء، أن «العربية للأسمنت» استقرت على عدم النقدم لشراء الرخصة الجديدة للأسمنت التي أعلنت عنها هيئة التنمية الصناعية: بسبب عدم احتياج السوق حالياً لطاقات أسمنت جديدة.

احتياج السوق حالياً لطاقات أسمنت جديدة. وقال من الجدوى الاقتصادية لطرح رخص جديدة للأسمنت: نظراً لأزمة الدولار، حيث يصعب على الدولة توفير 2 مليار دولار لتمويل شراء المدات الإنتاجية من الخارج للمصانع الجديدة.

ستويه وقوير ع ما اخارج المصناع الجديدة. الإنتاجية واوضح أن متوسط تكلفة المدات للمصناع الواحد تتجاوز 200 مليون دولار، وفي حالة طرح 10 رخص جديدة يصعب تدبير 2 مليار دولار في آزمة العملة

والمج إلى أن الطاقة الإنتاجية المدينة باشافتها ليست جوهرية، بل هي المدينة المراقبة المستويات للمدينة المستويات المدينة المدينة من المستويات المدينة ا

الحالية في مصدر والمح إلى أن الطاقة الإنتاجية الحالية للسوق تصل إلى 75 – 70 مليون طن من الحالية للسوق للسي 75 ميل ميل إلى 50 مليون طن سننوا، وحجم استية أوججم استية للحرج الرخص الجديدة. الجديق الاقتصادية للحرح الرخص الجديدة. التشالات أن التوقعات الذي تتجه لا إنتاج الاستية لاك السية الله الميل من سنوات المطلب المستقرة منذ سنوات، لافتاً إلى الفجوة بين الطلب المستقرة منذ سنوات، لافتاً إلى الفجوة بين معدلات الزيادة في الدخل السنوية، وتوقعات ارتفاع

ومن سبب شراء «العربية للأسمنت لكراسة شروط رخص الاسمنت الجديدة، قال ماريا: تحن من كبار الشركات في السوق، وهنا بشراء الكراسة مرفقة تفاصيلها فقط دون الاتجاء للتقدم المرخص. وعن تأثير أزمة الدولار، قال مماريا»، إن الشركة تحتاج إلى الدولار لشراء القعب، وقطاع الغيار للالات والمدات، مضيفاً أن البنوك تغطى جزءاً من الاحتياج فقطها ما عرض الشركة مرتبن للتوقف عن الانتياج

بسبب امتناع الموردين عن توريد الكميات المطلوبة. وقال إن «العربية للأسمنت» تستورد الفحم من أوكرانيا، وبولندا، وجنوب أفريقيا، علاوة على إسبانيا بمتوسط استهلاك 300 ألف طن سنوياً.

استهلاك الطاقة. وتابع بكل الشروعات تتراوح بين 3 و وتابع: تكاليف مثل هذه الشروعات تتراوح بين 3 و 5 ملايين بورو، تكان الشركة لم تستقر حالياً على الجمالي حجم التمويل المظاهرية الدائية. يتم من خلال مصادر تمويل الشركة الدائية. وارتقعت أرياح الشركة بنسبة 22% خلال الشهور الشمة الأولى من العام الماضي ليسل مناهل أرياحها كلاين جنية (245 عليون جنية، مثالل 8.10 عليون جنية (3.54 عليون خيات المثالة من العام الماضي.

ومن توسمات الشركة في الطاقة الإنتاجية خلال العام الحالي، اعتبر أن الطاقات التي تعتزم

تستهدف (العربية للاسمنت توهير كامل مناها المارة اليولية) عن سر شركة (ايفولة) للاستعارات وإدارة الشروعات التى اسستها مؤخراً براسال 250 ألف جنبه، ويشكل نشاطها هي إقامة وامتلاك وتشغيل وحدات لمالجة التفايات وإنتاج التفايات وإنتاج المالجة التفايات والتاج المالجة التفايات والمتاج المالجة المالكات المالكات

Jose Maria Magrina: ACC participates in SC tunnel projects

Reducing costs top our priorities... self-financing "Evolve" projects

Jose Maria Magrina; Managing Director of Arabian Cement Company, said that his company will participate in tunnel projects beneath Suez Canal, in addition to, participating in Housing Ministry's projects, especially Dar Misr, and Beit Al Watan, through supplying cement by distributors.

Maria added that ACC's supplies through distributors reached 1.5 million tones. He also added that the best solution for the current economic crisis, includes floating the currency, allow market to determine the price through supply and demand, in addition to, borrowing from international foreign institutions.

According to Maria, the cost of acquiring a cement company is less than establishing a new plant, pointing out that, the volume of investment needed to finance the establishment of new cement plant exceeds \$200 million as what happened with ACC share; this is the amount that enables investor to acquire major share in a cement company listed on EGX, especially after latest declines in companies' shares prices.

He said that ACC's upcoming investment opportunities will be represented in companies listed on EGX, in which prices of cement companies' shares are less than the fair value of these companies. He added that that the Company has no intention to apply for the new cement licenses, launched by Industrial Development Authority. He pointed out that the Egyptian market does not need new cement licenses, in the light of dollar crisis in Egypt, as the state cannot provide \$2bn to purchase all needed equipment for the new plants, explaining that the average cost for each plant hits \$200 mn. He also said that production capacity of cement market reaches 70-75 mn ton, while the local consumption reaches 50 mn ton annually, pointing out that the expectation of increasing cement consumption to 80 mn ton annually are incorrect due to stability of demands on cement for years. In regard with buying new cement licenses' term sheet, Maria said his company is one of the major companies in cement market and we wanted to know all the details, without applying to the new licenses.

Regarding dollar crisis in Egypt, Maria stated that the Company needs dollar credits to purchase coal, equipment, and Machine Spare Parts, while banks cover part of these credits only, the theme which caused the company to suspend its production twice, due to suppliers' refusal to provide needed quantities. Maria said ACC imports coal from Ukraine, Poland, South Africa and Spain, with average consumption of 300 k ton annually. He also revealed that the company intends to expand its production capacities through operational enhancements, pointing out that the Company targets cutting fuel costs through launching Evolve Investments & Project Management. The Project is established with the capital of EGP 250 mn and aims to build own and operate waste treatment plants and providing organic and alternative fuels to the energy Intensive Industries. Maria also stated that the company has not decided the amount of funding needed for the project, pointing out that such projects costs between € 3-5 mn. The project will be funded through self-financing. It is worth mentioning that ACC net profits has increased to EGP 246,3 mn during the first 9 months of 2015, compared to EGP 201,8 mn during the same period of 2014, with 22% increase.